



Liebe Mitglieder unserer Fachgruppe,

Ich hoffe, ihr seid gut in das neue Jahr, das auch schon wieder fast zwei Monate alt ist, gekommen? Grund genug, wieder einen Newsletter zu verschicken!

Die Jahrestagung in Würzburg wirft ihre Schatten voraus. Dieses Jahr findet sie zusammen mit der DGHM statt. Innerhalb der DGHM gibt es die Fachgruppe Diagnostik und klinische Mikrobiologie, die mit unserer Fachgruppe ein gemeinsames Minisymposium abhalten wird (siehe Termine!). Zur Vorbereitung habe ich von der VAAM-Geschäftsstelle viele Abstracts zu Vorträgen zugeschickt bekommen, die thematisch für ein gemeinsames Minisymposium in Frage kommen. Ich habe einige ausgewählt und zusätzlich haben wir noch direkt Vorträge eingeworben. Ich bin mir sicher, dass wir ein attraktives Programm zusammen bekommen werden!

Unsere Kooperation mit der BtS, Biotechnische Studierendeninitiative, geht voran. So ist geplant, ein Interview mit einem Mitglied unserer Fachgruppe zu führen, um das Berufsfeld und die Aufgaben der Qualitätssicherung darzustellen. Wer Lust hat, sich als Interviewpartner*in zur Verfügung zu stellen, kann sich gerne bei uns melden!

Die Fachmesse/Jobbörse ScieCon, die von der BtS organisiert wird, wird am 27.6.24 in Frankfurt stattfinden. Wir prüfen derzeit, ob eine Beteiligung unsererseits möglich und sinnvoll ist.

!! TERMINE 2024 !!

Bitte in den Kalendern vormerken: In diesem Jahr treffen wir uns

vom **2. bis 5.6.2024** bei der gemeinsamen Jahrestagung mit der DGHM in Würzburg. Das gemeinsame Minisymposium mit der Fachgruppe Diagnostische und Klinische Mikrobiologie wird am Montag, den 03.06.2024 zwischen 11:00 und 12:30Uhr stattfinden.

und

vom **12. bis 13.9.2024** bei der Firma Chr. Hansen in Pohlheim bei Gießen. Hier ist eine Firmenbesichtigung und ein Vortragssymposium geplant.

Karriereplanung

Anbei ein Link zum Thema „Berufliche Entwicklung“. Die Firma HOX hat dazu eine Info erstellt, die wir gerne verlinken.

[Was macht eigentlich ein Distributor Manager in der Life-Science-Industrie?](#)



Veröffentlichungen

Über die Veröffentlichung in der PharmInd von Michael Rieth haben wir berichtet. Leider ist meine Publikation zum Thema Insulinproduktion inhaltlich durch die firmeninternen Abteilungen aus Geheimhaltungsgründen (zu) stark gekürzt worden, sodass diese nicht mehr für die PharmInd geeignet ist. Ich hoffe, ich kann sie noch einem anderen Magazin anbieten.

Aktuell klären wir im Beirat, welche Artikel zu welchen Themen aus unserer Fachgruppe veröffentlicht und wie ein zukünftiges Format dazu in der PharmInd aussehen könnte. Wer dazu Ideen hat und/oder gerne etwas verfassen möchte, kann sich gerne bei uns melden!

Soweit für heute, ich freue mich über Rückmeldungen und Anregungen in jeglicher Form!



Viele Grüße von eurem
Fachgruppensprecher
Andreas Seiffert-Störiko